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MATUTINA RADIO 
Viernes 24  de agosto 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
En el PAN hay puertas abiertas para quienes quieran entrar al partido, pero también para quien 
quiera salir, aseguró el dirigente estatal blanquiazul, Edmundo Guajardo Treviño. (NC) 
 
En lo que va del año, más de 450 militantes activos se han sumado al PAN, indicó Edmundo 
Guajardo Treviño, quien agregó que se espera cerrar el año con más de 7 mil miembros activos. 
(NC) 
 
Cabeza. Las elecciones Internas del 2009 en el PAN, serán con reglas claras, oportunidades 
iguales, procesos limpios y transparentes para todos sus militantes, aseguró el Dirigente Edmundo 
Guajardo. (EL) 
 
Cabeza. La Reforma Electoral requiere modificaciones para regular el porcentaje de participación 
de los partidos políticos, regular las elecciones a nivel nacional, campañas más cortas y menos 
presupuesto, aseguró el Dirigente del Comité Directivo Estatal del PAN, Edmundo Guajardo. (EL) 
 
Cuestionado respecto a si espera buscar alguna candidatura en el 2009, el diputado Federal 
Francisco Domínguez Servién señaló que ya veremos; no dijo ni sí, ni no. (NC) 
 
La militancia del ex panista Ramón Lorence en Convergencia, no contradice al partido naranja, 
debido a que el organismo se ha fortalecido con diversas corrientes críticas, afirmó su dirigente 
nacional, Luis Maldonado. (NC) 
 
El Partido Convergencia se deslinda de cualquier estrategia que el PRD quiera establecer para el 
formato del Informe de Gobierno del Ejecutivo Federal, Felipe Calderón Hinojosa, el próximo 1° 
de Septiembre, ya que los convergentes -puntualizo Luís Maldonado Presidente del Comiste 
Nacional de Convergencia- considera valiente la determinación de debate del ejecutivo. (EL) 
 
Convergencia no apoyará al PRD en su sabotaje para el primer informe de gobierno de Felipe 
Calderón Hinojosa, afirmó Luis Maldonado Venegas, dirigente nacional del partido naranja. (NC) 
 



Cabeza. Luís Maldonado, Presidente del Comité Nacional del Partido Convergencia, señaló que 
pese a que el partido tiene una presencia dominante en el sur y sureste del país, buscarán gracias 
a su crecimiento en el Estado, que las elecciones del 2009, sean determinantes para que se 
fortalezca la presencia del partido, como una alternativa para la ciudadanía queretana. (EL) 
Cabeza. El sábado 25 de agosto, a partir de las 10 de mañana en el jardín Guerrero, en presencia 
de 500 jóvenes aproximadamente y militantes del PRI, se llevara a cabo la toma de protesta de 
Josué Martínez, como Dirigente Juvenil de dicho partido. (EL) 
 
El Secretario de Gobierno Alfredo Botello Montes, realizó la inauguración del Encuentro Nacional 
de Educación Cívica y Capacitación Electoral 2007. (EL) 
 
Cabeza. Fue inaugurado el encuentro nacional de educación cívica  y capacitación electoral, que 
se realiza del 23 al 24 de agosto, en el que participan autoridades estatales y municipales de 
partidos políticos y organismos electorales, con el fin de fortalecer la democracia. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Es importante conocer las oportunidades laborales que hay en  Querétaro, para que los 
estudiantes definan su carrera, aseguró la titular de la Secretaria de Educación del Estado 
Guadalupe Murguía en su informe de la Glosa del Cuarto Informe ante los legisladores. (EL) 
 
Cita la legislatura al delegado de la Secretaría de Relaciones Exteriores, para que explique el 
funcionamiento del 01 900 para la expedición de pasaportes, pues el único beneficiado con este 
servicio es la CANACO,  señaló el diputado Alonso Valdovinos. (NC) 
 
El 01 900, implantado por la Secretaria de Relaciones Exteriores, debería haber sido generado por 
la misma dependencia, para que lo recaudado por llamadas, sirviera como recurso extra para ellas, 
apuntó el Diputado Alonso Valdovinos Torales. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La industria de la construcción sigue en crisis; piden al municipio de Querétaro  que adelante 
recursos del 2008 para cerrar bien el año, informó el Presidente de la Cámara Mexicana de la 
Industria de la Construcción, Sergio Chufani. (NC) 
 
De 300 proyectos de infraestructura que impulsa el gobierno federal, cuatro se construirán en 
Querétaro, informó el Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, 
Netzahualcóyotl Salvatierra Pérez, en el marco de la Expo Congreso 2007, Infraestructura 
urbana. (NC) 
 
De los 300 proyectos de infraestructura que se tienen planeados a nivel federal, cuatro son para 
Querétaro. Informó Netzahualcóyotl Salvatierra López, Presidente de la Cámara de Industria de 
la Construcción. (EL)  
 
Cabeza. Se firmó un acuerdo con todos los procuradores del país, para detener el robo d 
maquinaria, ya que todavía hay posibilidades de frenar estos delitos, que se han venido 
cometiendo, informó el Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción 
Netzahualcóyotl Salvatierra López. (EL) 
 
Se inauguró ayer, la Expo congreso 2007, Infraestructura Urbana siglo XXI, con la presencia de las 
autoridades de diferentes municipios en el Estado y el Secretario de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas del  Gobierno  del Estado José Luis Covarrubias. Este evento tiene como objetivo dar a 
conocer los avances e innovaciones tecnológicas en este tema. (EL) 
 
Cabeza. En la Expo 2007, Infraestructura urbana para el siglo XXI, a las 10 de la mañana habrá 
una conferencia con Jorge Valdano, campeón del mundo con Argentina en México 86. (NC) 



Para el Secretario de gobierno, Alfredo Botello, es favorable que los Estados impongan un 
gravamen adicional a las gasolinas, dentro de la reforma hacendaria. (NC) 
 
Cabeza. La posibilidad de gravar impuestos a la gasolina, sería muy interesante, lo cual se tendrá 
que analizar para determinar sí sería aplicable en el Estado o no, aseguro el Secretario de 
Gobierno Alfredo Botello Montes. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Se descontará el día y habrá posibles sanciones para los maestros que no se presenten a trabajar, 
señaló la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía. (NC) 
 
Todas las escuelas a clases el día de hoy y quien no lo haga, no cobrará el día correspondiente, 
dijo la Secretaria de Educación Guadalupe Murguía. (EL) 
 
La Secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez compareció ante los diputados y 
afirmó que no se tendría la capacidad de crear más de 200 nuevas plazas si se hace obligatorio el 
acceso a preescolar en el Estado. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Ayer el centro estatal de mando dio una conferencia de prensa en la que se anunció un saldo 
blanco por las lluvias del huracán Dean. Se habó de domicilios afectados en San Joaquín y Arroyo 
seco, pero no ha habido personas desplazadas a albergues. El director de gestión de emergencias, 
Gerardo Quitarte señaló que se registraron deslaves en Cadereyta, Jalpan, y Landa de 
Matamoros. (NC) 
 
El día de ayer en conferencia de prensa organizada por la CEA y varias autoridades estatales, 
informaron que el Centro Estatal del Mando para la Atención de Fenómenos Hidrometeorológicos, 
informó que la depresión tropical llamada Dean, dejó en el Estado de  Querétaro el día de ayer un 
saldo blanco. (EL) 
 
Todavía hay mucha capacidad para recibir agua, estamos en época de lluvias y no va terminar 
aún. Sin embargo lo que temían las autoridades es que fuera un daño mayor él fenómeno del día 
de ayer. Esta información la dio Sergio Loustanau, Director de la CONAGUA en  Querétaro. (EL) 
 
El satélite meteorológico adquirido en 16 mdp por Gobierno del Estado, no sirve para nada, señaló 
Martín Mendoza Villa, Presidente de la mesa directiva de la Legislatura. (NC) 
 
Cabeza. El equipo meteorológico adquirido por el gobierno no sirve, por lo que hacen falta bolas 
mágicas para predecir el estado del tiempo, dijo el diputado perredista Martín Mendoza Villa, a 
razón de la suspensión de labores en la legislatura, por el pronóstico del tiempo. (EL) 
 
Cabeza. Opiniones divididas tienen los queretanos, respecto a la alerta del Gobierno del Estado 
por el paso del huracán Dean. Algunos opinan que la alerta fue exagerada. Sin embargo otros 
dicen que fue bueno porque nos enseña a prevenirnos en caso de contingencia. (EL) 
 
En un lapso de 18 a 20 meses aproximadamente podría estar concretando el proyecto de eliminar 
el cableado aéreo del Centro Histórico, dijo Diego Prieto, Delegado en  Querétaro del Instituto 
Nacional de Antropología e Historia. (EL) 
 
Cabeza. El programa más relevante para el desarrollo de los pueblos indígenas es de 85 mdp, cifra 
que resulta la más alta manejada históricamente, comentó Aurelio Cigala Páez, Delegado de la 
Comisión Nacional para el apoyo de los pueblos indígenas. (EL)  
 



Cabeza. La mayor parte de las personas, reconoció que sabe que el consumo de refresco daña su 
salud y contribuye al desarrollo de diabetes. Sin embargo aseguraron que tratan de disminuirlo. 
(EL) 
 
Cabeza. El respeto a las personas ancianas se está perdiendo, por lo que todo el mes de Agosto, 
celebramos a los abuelitos y a las abuelitas, expresó la hermana María de la Luz Palacios, 
Directora del Asilo Divina Providencia IAP. (EL) 
 
Denuncia. El Señor Juan López comenta que le rompieron el medidor de luz y no puede trabajar 
porque no tiene luz. Esto es en la calle Río Grande 223 en la colonia Arquitos. (EL) 
 
Denuncia. Ricardo Hernández de Juriquilla, en la calle Misión de Padua dice que no hay luz por 
las noches. Ya lo reportaron a la CFE y el Municipio y no hacen nada. (EL) 
 
Denuncia. Javier Mundo Ocampo, comenta que hace tiempo la CEA compró un radar que costó 
mucho dinero y pregunta qué pasó con el radar, si sigue funcionando. (EL) 
 
El distribuidor vial que sube a la ciudad de las artes, sí está bien señalizado y los accidentes que 
se han presentado no son atribuibles a la obra, aclaró el Secretario de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas del Gobierno del Estado, José Luís Covarrubias.  (EL) 
 
En Bernardo Quintana a la altura de Constituyentes, con dirección a México, chocó esta mañana 
una camioneta que ocasionó el cierre de la vialidad, al haber derribado postes de energía eléctrica. 
(NC, TVA) 
 
Vistazo Ciudadano desde la colonia Arquitos, en Bernardo  Quintana, donde hubo un accidente; 
una camioneta se impacto en un poste a la altura del colegio Washington. Llegó personal del 
municipio para quitar este poste caído; no se afectó la luz. La congestión vial llegaba hasta la 
colonia Álamos. Parece ser que la persona venia en estado de ebriedad y a exceso de velocidad. 
Esta persona salió ilesa, pero el vehículo quedo inservible. Los bomberos comentaron que 
después de las 8 de mañana quedó arreglado todo.  (EL) 
 
Desde que se implementó el operativo de seguridad vial, se redujeron los accidentes de 11 a 4 al 
mes, aseguró la  Directora de prevención de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, María 
Eugenia Hinojosa. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
La temporada de lluvias no hará que se suspenda la obra pública en el municipio de Querétaro, 
aunque sí habrá más cuidado para que no exista arrastre de materiales, señaló el Alcalde Manuel 
González Valle. (NC) 
 
Bancomer será la institución financiera con la que se reestructurará la deuda del municipio de 
Querétaro, informó el Edil Manuel González Valle. (NC) 
 
A más tardar la próxima semana, se tiene que tener una resolución para decidir con qué banco se 
reestructurara la deuda de 330 mdp, que tiene el Municipio de  Querétaro, declaro Miguel Martínez 
Moyano, Secretario de Economía y Finanzas y Tesorero Municipal. (EL) 
 
Con una inversión de 41 mdp, se pretende terminar el puente de Prolongación de Avenida 
Industrialización, el cual conectará a Hércules con  Querétaro, aseguró Luís Vásquez Zepeda, 
Secretario de Obras Públicas Municipales. (EL) 
 
Cabeza. El Presidente Municipal de YoShiu Corea del Sur y una delegación comercial, visitaran  
Querétaro antes de fin de año, aseguro el Secretario de Desarrollo Sustentable Municipal Ricardo 
Alegre Bojórquez, luego de su gira por este país. (EL)  



 
Se pretende construir un parque con las características de Alfalfares en Santa Rosa Jáuregui, 
aseguró el Presidente Municipal de  Querétaro Manuel González Valle. (EL) 
 
Enrique Vega Carriles, Presidente del Municipio de El Marqués, informó que se hará una nueva 
vialidad que ayudará a desahogar el tráfico para entrar a este Municipio. (EL)  
 
En la próxima sesión de cabildo del ayuntamiento de Corregidora, podrían aprobarse el reglamento 
de panteones, el de participación ciudadana y el de protección animal, anunció el Secretario del 
Ayuntamiento, Miguel Ángel Pérez. (NC) 
 
No se presentaron pérdidas en los Municipios de San Juan del Río y Corregidora, informaron sus 
alcaldes Jorge Rivadeneira y Germán Borja. (EL) 
 
Abren tres compuertas de la presa Centenario en el municipio de Tequisquiapan a fin de evitar 
contingencias, informó el Secretario de gobierno municipal, Martín Álvarez. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Ayer cesaron a un funcionario del ISSSTE en  Querétaro. Al Doctor Alfonso Francisco 
Ahumada Flores, por negarse a atender la solicitud que le hiciera en su tiempo la señora María 
Elena Vallarta. (EL) 
 
La delegada del ISSSTE, Violeta Velásquez, cesó al jefe del departamento de atención médica, 
Alfonso Francisco Ahumada Flores, por negarse a atender la solicitud de María Elena Vallarta 
quien solicitó el servicio de visita médica domiciliaria para sus padres de 92 y 97 años de edad. 
(NC, TVA) 
 

AGRICULTURA 
Se convertirá en un centro de espectáculos el Eco centro que se permutó a la Unión Ganadera 
Regional de Querétaro, donde se hará una inversión de 40 mdp, informó el Presidente Francisco 
Domínguez Servién. (NC) 
 

LABORAL 
Cabeza. La Organización Resissste  Querétaro, puntualizó que hasta el momento llevan reunidas 
500 firmas aproximadamente, para rechazar la nueva ley del ISSSTE. Sin embargo iniciaran una 
intensa campaña de recolección de firmas, para presentarla a los senadores,  y diputados 
federales que opinan que gracias a esta reforma, el ISSSTE camina mejor, como el Senador 
Guillermo Tamborrel. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Alejandro Espinosa Medina, Presidente de COPARMEX, dijo acerca del proyecto Observatorio 
del delito, que no se ha concretado, ya que la legislación mexicana, no permite que organismos 
empresariales firmen acuerdos con la ONU. (EL) 
 
Cabeza. La Comisión Estatal de Derechos Humanos, está llevando a cabo el primer taller 
denominado Mexicanos de Primer Mundo, con el propósito de capacitar jóvenes en este tema, 
informó Xochitl Posos, Coordinadora de Seguimiento de la Comisión Estatal de Derechos 
Humanos. (EL) 
 


